

Pressemitteilung

Doppelter Grund zum Feiern im Gasthof ROSENECK in Wallenfels

Pünktlich zum 20jährigen Jubiläum bringt sich auch der Sohn der Familie mit ein.

Vor nunmehr genau 20 Jahren, zum 1. April 2004 übernahm Frank Fröhmel zusammen mit seiner Frau Anja und seinen Eltern Peter und Christine den Gasthof ROSENECK in Wallenfels.

Und nun, pünktlich zum Jubiläum steigt auch der Nachwuchs mit knapp 22 Jahren mit ein! Sohn Eric hat nach der Schule zunächst seine Ausbildung zum Koch im Brauereigasthof Hotel in Aying unter der Führung von DeHoga-Präsidentin Angela Inselkammer absolviert. Weitere Stationen waren das Wellnesshotel Weißes Roß in Illschwang und das Genießerhotel Döllerer im österreichischen Golling.

Eric's Intention war es schon immer, irgendwann zusammen mit seinen Eltern das ROSENECK gemeinsam weiterzuentwickeln. In den letzten Wochen und Monaten hat die ganze Familie viel zusammen gearbeitet und diskutiert und ist nun bereit, den nächsten Schritt zu gehen.

Beständigkeit und Kontinuität

Aktuell sind 15 Mitarbeiter bei den Fröhmel's beschäftigt, die meisten schon seit vielen Jahren. Und selbstverständlich unterstützt Franks Vater immer noch, wo es nur geht. Der Familienzusammenhalt wurde hier schon immer groß geschrieben – und wie wertvoll das ist, zeigt sich auch im Erfolg des Gasthofs: Viele treue Stammgäste bestätigen den Wohlfühlfaktor. Und sie sind begeistert vom immer leckeren Essen.

Sonntag zum Mittagessen gibt's traditionell Klöße, die Abendkarte wartet mit gehobeneren Gerichten der regionalen Küche auf. Die Zutaten sind so regional wie nur möglich.

Ein weiteres Erfolgsgeheimnis ist sicherlich auch, dass garantiert immer etwas auf der Karte steht, was es woanders nicht gibt. Ein Liebling auf der Speisekarte ist auf jeden Fall „Fränkische Tapas“ – vier Spezialitäten aus regionalen Produkten. Und weil der Name ja Programm ist, bekommt man auch Gerichte mit Rosen.

Schon von Anfang an ist im Gastraum außerdem ein kleines Lädchen integriert, in dem man verschiedenste hausgemachte Leckereien wie Rosengelee oder Himbeeressig, Leberwurst oder Zwiebelschmalz sowie eine kleine Auswahl an Deko bekommt.

Stetige Weiterentwicklung

Die Fröhmel haben ihren Gasthof mit 21 Gästezimmern mitten in Wallenfels stetig weiterentwickelt und immer wieder optimiert: ob überdachte Terrasse oder Jägerhütte, Ausbau der Suite und Erneuerung der Bäder, alles ist wunderbar in Ordnung. Wobei es sicherlich schon wieder die ein oder andere kleine Idee gibt, was man als nächstes noch ein bisschen besser machen könnte. Denn für Stillstand sind die Fröhmel nicht bekannt. Und so kann die ganze Familie wirklich stolz auf ihren Betrieb sein!

Frank blickt aber auch dankbar auf die Anfangszeiten zurück: durch die Flößerei mit vielen Gästen hatte der Gasthof gleich in der ersten Saison volles Haus. Inzwischen sind es längst nicht mehr nur Floßgäste, sondern auch viele Wanderer, Motorradfahrer und Geschäftsreisende, die das ROSENECK für sich entdeckt haben.

Selbstverständlich kann man im ROSENECK auch gebührend feiern: bis zu 50 Gäste draußen und bis zu 60 Gäste drinnen können derzeit zu verschiedensten Anlässen bewirtet werden.

Gemeinsam in die Zukunft

So erfolgreich Frank und Anja zusammen mit den Eltern das ROSENECK auch positionieren konnten – mit der neuen Generation kommt nun frischer Wind in den Familienbetrieb. Und sie selbst denken auch noch lange nicht ans Aufhören. Man darf also gespannt sein, wohin die weitere Reise im ROSENECK gehen wird.

Als erstes eigenes Projekt von Eric wird es einmal im Monat einen saisonalen Menü-Abend geben. Mit Bärlauch, Spargel und Co. gibt somit der Sohn des Hauses am Sonntag, den 21. April seinen offiziellen Einstand; Anmeldungen werden unter Tel. 0926-7260 entgegengenommen!

„Wir freuen uns, mit unserem Sohn gemeinsam in die Zukunft gehen zu können.“ (Frank und Anja Fröhmel)

Ja, bei den Fröhmel ist es seit vielen Jahren gute Tradition, dass die Generationen wunderbar zusammenarbeiten. Erfolgreiches beibehalten, Neues dazugewinnen, beständig vorwärts arbeiten – wir vom Tourismusverband Oberes Rodachtal freuen uns mit und wünschen der Familie Fröhmel vom ROSENECK weiterhin viel Erfolg und alles Gute!

Gasthof Roseneck in Wallenfels!
Schützenstr. 46, 96346 Wallenfels
Tel. 09262-7260, info@gasthof-roseneck.de
www.gasthof-roseneck.de

Bild 1: Frank, Anja und Eric Fröhmel vom Gasthof ROSENECK

Bild 2: Eric, Frank und Anja Fröhmel im Gasthof ROSENECK

Bild 3: Frank und Eric Fröhmel im Gasthof ROSENECK

Die Rechte der Bilder liegen beim Gasthof Roseneck, Fotografin ist Luisa Mähringer.

Weitere Informationen:

Sandra Heinz

Tourismusverband Oberes Rodachtal e.V.

Kronacher Str. 75

96349 Steinwiesen

Tel. 09262-1538

mobil 0175-3789750

sandra.heinz@oberes-rodachtal.de

www.oberes-rodachtal.de